



# はばたけ みすみっ子

【校訓】 明るく 賢く 健やかに

宇城市立三角小学校

Welcome to MISUMI elementary school



学校だより 6号 令和6年6月28日 文責 三牧公久



## プール スタート

6月17日の週に、プール開きがありました。いよいよ水泳の授業が始まります。この週は天気の良い日も多かったため、子供たちからも「気持ちいい〜！」の声があがっていました。学校では、低学年は水に慣れることから始めます。上学年は学年や個人の実態にあわせて、距離や速さ、いろいろな泳ぎ方を身に付ける等、自分で考えながら学習していきます。それぞれ自分のめあての達成に向け頑張ってください。

また、このプール開きに向け、6月3日の週からプール掃除も子供たちが頑張ってくれました。児童のみんなありがとう。



## 3・4年生交通教室



6月24日(月)に、本校3・4年生を対象にした交通教室が  
行われました。

当日は、三角交番の方2名と三角町交通安全母の会の皆様、三角町交通安全協会の方に学校に来ていただき

指導していただきました。

三角交番の多田様からは自転車の安全な乗り方について自転車を使いながらお話がありました。自転車は車と同じで左側通行となりますが、そのことを理解されていない方もいるとのことでした。お話しの中で「ぶたはしゃべる」の言葉についても説明がありました。意味は、次のようになります。

- 1 ブレーキ：前後のブレーキはきちんと効くか。
- 2 タイヤ：空気は入っているか。(大人の手で押ししてもへこまないぐらい)
- 3 ハンドル：ハンドルは曲がっていないか。
- 4 しゃたい：サドルに座ったときに、両足が地面に着くか。ライトは点灯するか。反射器は汚れていないか。

5 ベル：音がちゃんと鳴るか。  
これ以外で、ヘルメットの着用についても話されました。(あごひもまできちんとつける等)  
ほとんどの3・4年生が自転車に乗っているようです。

命を守るためにも、今回勉強したことを生活に活かしてください。

また、交通教室後に母の会から学校に交通指導用の旗(電池式)の寄贈と全校児童に安全ストラップの寄贈がありました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



【ストラップ】

## 楽しかった 田植え

6月26日(水)に、5年生の田植え体験がありました。この活動は土地改良区の池田様や区長様、がまだし隊様、近隣の農家の皆様のお世話によるものです。また、戸馳運輸の方には着替えなどで車庫を使わせていただきました。



子供たちは田んぼで泥だらけになりながら、手植えや宝探しの活動を楽しんでいました。差し入れのスイカも甘くておいしかったです。やさしい地域の方の愛情につつまれ、子供たちの笑顔も満開でした。

## 引き渡し訓練

6月14日(金)に行いました、児童引き渡し訓練では、児童のお迎えお世話になりました。当日は一方通行にしていたこともあり、車の渋滞や混乱もなく、スムーズに子供たちを引き渡すことができました。子供たちは、車で保護者の方と帰れるということで笑顔の子が多かったようでした。職員の反省で、体育館玄関から駐車場に待機している車に移動する時が危ないとの意見が出ました。(車の出入りがあるため。)学校側も安全を確保しますが、迎えの保護者の方も注意していただくと助かります。よろしく願いいたします。

## 朝の読み聞かせ

6月27日(木)に本年度1回目の朝の読み聞かせが行われました。三角絵本サークルの方が朝自習の時間に来られ、全学年同時に行いました。絵本サークルの方々は、私が言うまでもなく読み聞かせがとても上手ですので、子供たちも絵本の世界に引き込まれていました。今後は学期に1回ずつ来られます。また、秋にはお話し会も予定されています。

